

# Die Kultur 44 ist wieder da





### Direktnachrichten

Hallo WestAllianz was gibts es Neues?

Wir freuen uns auf Kunst und Kultur! Im Juli finden wieder Kulturveranstaltungen statt.



Erinnerung: Die Anmeldung für den Ausbildungskompass 2021/2022 ist noch bis zum 31.7. möglich!



Den luca-Schlüsselanhänger gibt es ab sofort kostenlos in den Gemeinden der WestAllianz München!



Auf zur modernen Schnitzeljagd auf dem Räuber-Kneißl-Radweg! Neue Geocaching-Station in der Museumshütte Sulzemoos





Weiter auf der nächsten Seite





### Kult A8 - Sommerkonzerte



Wie bereits angekündigt, können wir uns im Juli auf die Sommerkonzerte von KultA8 freuen! Weitere Informationen zu den Veranstaltungen und zum Kartenvorverkauf finden Sie auf www.westallianz-muenchen.de



### Ausbildungskompass 2021/2022

Die Anmeldung für den neuen Ausbildungskompass 2021 / 2022 der WestAllianz München ist noch bis zum 31.7.2021 möglich.

Benutzen Sie zur Anmeldung den folgenden Link: www.ausbildungskompass.de

Wie im letzten Jahr kostet der Eintrag pro Ausbildungsberuf 60€. Die Broschüre wird ab September wieder in den Schulen der WestAllianz München-Gemeinden verteilt und in den Rathäusern unserer Gemeinden erhältlich sein.

Weiter auf der nächsten Seite







## luca-Schlüsselanhänger



### Wir freuen uns sehr, Ihnen diesen neuen Service anbieten zu können!

Ab sofort erhalten sie in den Gemeinden der WestAllianz München kostenlos den luca-Schlüsselanhänger, die analoge Alternative zur Corona-bedingten Kontaktverfolgung bei Veranstaltungen und in Gaststätten.

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.westallianz-muenchen.de/luca



# Auf zur modernen Schnitzeljagd auf dem Räuber-Kneißl-Radweg! Neue Geocaching-Station in der Museumshütte Sulzemoos

Welcher Schatz lauert in der Museumshütte in Sulzemoos für aktive Geocacher?

Dieses Geheimnis können Besucher des <u>Räuber-Kneißl-Radwegs</u> im Münchner Westen lösen, wenn es ihnen gelingt, eine passende Zahlenkombination herauszufinden.

Geocaching, auch GPS-Schnitzeljagd genannt ...







Die Errichter des "Cache" Katharina Nowak und Christian Hedwitschak freuen sich über die neue Geocaching-Station in Sulzemoos

... ist eine Art virtuelle Schatzsuche, der weltweit über drei Millionen aktive User folgen: Ab sofort können sie auch in Sulzemoos mit Hilfe eines GPS-Empfängers oder alternativ mit genauen Landkarten bzw. über entsprechende Smartphone-Apps ein Versteck – in der Fachsprache auch "Cache" genannt – aufsuchen und den Zugang zum dortigen Logbuch knacken bzw. sich darin eintragen.





# Besuchen Sie uns im Internet oder wenden Sie sich einfach direkt an einen der Bürgermeister!

# www.westallianz-muenchen.de

Zweckverband WestAllianz München

Geschäftsstelle: Frau Dagmar Hendorfer

Adresse: Kirchstraße 3

85254 Sulzemoos

Telefon: +49 (0) 08135 / 3029797

E-Mail: zentrale@westallianz-muenchen.de

Web: www.westallianz-muenchen.de